

NÚMERO DE SOLICITUD: 15/2018

FECHA: 06 de abril de 2018

LUGAR: Cancún, Quintana Roo

PERIODO: 19 al 23 de marzo

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Acudir a la conferencia líder a nivel internacional en regulación energética que se lleva a cabo cada tres años. En la cual, se reúnen actores clave de la industria energética, tomadores de decisiones de alto nivel, académicos, y entidades reguladoras de todo el mundo, para entablar conversaciones estratégicas y significativas en materia energética.

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

- El primer día se centró en la capacitación sobre aspectos básicos de la Regulación y las instituciones regulatorias.
- Se llevó a cabo la inauguración oficial de foro y se llevaron a cabo sesiones de discusión en las que reguladores, analistas, participantes de la industria, estudiantes y expertos de todo el mundo, compartieron sus experiencias y analizaron las mejores prácticas internacionales.
- Se realizaron las siguientes sesiones: Sostenibilidad y reformas de subsidio energético; Coordinación entre autoridades de competencia y entidades reguladoras de energía; Consumidores empoderados: la tecnología como factor de elección; El arte de fijar tarifas, incentivar la inversión eficiente y garantizar precios asequibles; Almacenamiento de Energía y Desafíos Regulatorios; y, ¿Qué buscan los consumidores?
- Se llevó a cabo la Mesa "Mujeres en Energía" en la que participaron importantes mujeres del sector energético.
- Se desarrollaron las sesiones concurrentes: Instrumentando políticas de descarbonización; Modelos regulatorios y de negocios en la era de la generación distribuida; y Desempeño y gobernanza regulatoria.

CONCLUSIONES:

- ✓ En la séptima edición del Foro se establecieron conversaciones significativas acerca de los retos y oportunidades para construir marcos regulatorios que respondan a la nueva realidad tecnológica del mercado.
- ✓ Se observó el empoderamiento e inclusión de las mujeres en el sector energético logrando un impacto positivo en la sociedad.
- ✓ El VII Foro Mundial de Regulación de Energía (WFER) 2018 concluyó con la participación de mil 200 personas provenientes de 80 países, entre los que destacaron oradores, reguladores internacionales, líderes clave de la industria energética, tomadores de decisiones, académicos, y analistas, entre otras personalidades. Según el reporte la Comisión Reguladora de Energía.

RESULTADOS OBTENIDOS:

- Se logró obtener un intercambio de experiencias y conocimientos al asistir a las mesas de diálogo enfocadas al sector petrolero.
-

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

- ✓ Presenciar las discusiones sobre los diferentes esquemas regulatorios y el intercambio de mejores prácticas internacionales mejorarán en gran medida las actividades de la ASEA.

ATENTAMENTE



Adriana Cecilia Reyes Uribe
Directora

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.

Adjunto formato de comprobación de gastos y facturación correspondiente.